

穂高幼稚園 「み~つけた！」

朝晩の寒さが冬の訪れを感じさせてくれますね。幼稚園のこどもたちは、12月に入るとすぐに「プレゼントもう決めたんだ～」「雪いっぱい降らないかなあ」「サンタさんに会ってみたい！」と、いつもよりワクワクした気持ちで会話が弾みます。靴下やツリーの飾りを作ったり、みんなでコンサートをしたり、サンタさんに思いが届くように…気持ちを込めている子どもたちでした。不思議さ、ファンタジーの世界を楽しめるクリスマスという行事を通して、子どもたちの心になにか感じて、残ってくれるといいなと思います。



サンタさんきてくれるかなあ



サンタさんがわかるように
キラキラのツリー作ろう！

みんなでwinterコンサート♪
学年ごとにクリスマスの歌やダンス、
合奏を楽しみました。



保護者の方による聖歌隊♪
ろうそくの灯りが揺れる厳かな雰囲気
の中、大人の素敵なお声に聞き入る
子どもたちでした。



その翌日…

いつもの幼稚園と異なる雰囲気の空間が！
みんなの素敵なお飾りや歌に込めた思いが届いたようです☆言葉を交
わしたひとときは、きっと子どもたちの心に残る時間となつたでしょう…

